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Il y a une année, lors de l’assemblée générale de notre association, les membres présents 

avaient tous manifesté leur intérêt pour un projet de formation vocale, suite à une 

présentation d’Yves Piller. Un groupe de travail a donc été mis sur pied. 

Après un grand nombre de séances, et de discussions, vous allez pouvoir ce matin, prendre 

connaissance des résultats, et assister à une démonstration en directe de ces prestations de 

formation vocale, que vous toutes et tous pourrez désormais adapter à vos chœurs. 

Je tiens à souligner dans ce rapport la qualité et le dévouement de ce groupe de travail, qui a 

su croire en ce projet. Le travail n’est certes pas encore terminé, mais un chemin 

considérable a été effectué depuis maintenant une année. Que ce groupe de travail soit 

chaleureusement félicité et remercié. 

Le comité a quant à lui, œuvré en parallèle afin d’élargir les possibilités de formation vocale. 

Grâce au partenariat avec le conservatoire, le comité de l’AFCEJ est en mesure de vous 

proposer un atelier en collaboration avec ce dernier. Un atelier qui vous sera également 

présenté plus tard dans la matinée. 

La formation vocale, à quoi ça sert ? Je pense qu’il n’est pas nécessaire de ré-ouvrir le débat. 

Pour ma part je reste convaincu, qu’un enfant ayant bénéficié d’une bonne formation vocale 

chantera plus longtemps.  

J’ai pris connaissance ses derniers jours de la mise entre parenthèse des activités chorales 

de certains chœurs, faute de participants. Je ne vous cache pas que cela m’inquiète. Mais je 

vois là également un signe. Les enfants se voient proposé toutes sortes d’activités 

extrascolaires diverses. La concurrence avec nos chorales est rude. Je vous encourage donc 

toutes et tous à continuer vos activités, à les rendre attractives, à faire du chant choral une 

discipline attrayante, pédagogique et sérieuse aux yeux des parents et des enfants 

naturellement. 

Enfin je tiens à remercier le comité pour son travail, son dévouement et pour sa confiance. 

 

        Le président : Jérôme Kuhn 


